

Presse – Ausschnitt Fränkischer Anzeiger vom
28.02.2023

Jetzt wird der Damm stabilisiert

Wegen Bauarbeiten ist die Verbindungsstraße zwischen Bellershausen und Schillingsfürst ab morgen wieder gesperrt



Ab morgen ist an dieser Stelle vorerst wieder Schluss für den öffentlichen Verkehr. Die Sanierung der Staatsstraße zwischen Bellershausen und Schillingsfürst geht in die zweite Runde. Mitte Mai sollen die Bauarbeiten voraussichtlich abgeschlossen sein. Foto: Simone Hedler

SCHILLINGSFÜRST (sim) - Nach einer kurzen Winterpause nimmt das Staatliche Bauamt Ansbach die Arbeiten an der Staatsstraße zwischen Schillingsfürst und dem Diebacher Gemeindeteil Bellershausen am morgigen Mittwoch wieder auf.

Bis voraussichtlich Mitte Mai ist die Verbindungsstraße nach Auskunft des Bauamtes gesperrt. Der Verkehr wird in diesem Streckenab-

schnitt komplett umgeleitet. Im letztjährigen Bauabschnitt hätten die milden Witterungsbedingungen eine zügige Bauabwicklung ermöglicht, heißt es weiter. Der komplette Deckenbau der Baustrecke, der Neuaufbau des ersten Straßendamms und die behelfsmäßige Erhaltung des zweiten Dammbereichs seien dabei realisiert worden.

In zweiten Bauabschnitt sollen nun der zweite Dammbereich durch Sta-

bilisierung und Neuaufbau saniert sowie die Arbeiten am querenden Durchlassbauwerk erledigt werden. Das Staatliche Bauamt sperrt den Streckenabschnitt für den öffentlichen Verkehr komplett, um weiterhin eine zügige Bauabwicklung zu gewährleisten und die Verkehrsbeeinträchtigung so gering wie möglich zu halten*.

Der Verkehr wird wie im ersten Bauabschnitt von Diebach her über

Insingen und von Schillingsfürst her über die Staatsstraße 2246 in südwestliche Richtung zur Staatsstraße 2219 umgeleitet.

Hinweise zur Routenführung finden sich auch auf der Internetseite www.stbaan.bayern.de unter der Rubrik „Straßenbau/Projekte“, heißt es seitens der Fachbehörde, die um Verständnis „für die nicht vermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit“ bat.